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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie ist der Sanierungs- und Erweiterungsstand des Palais Bellevue? 

 
2. Liegen die Arbeiten im Zeitplan? 

 
3. Wann ist mit der (Er)Öffnung zu rechnen? 

 
4. Für wann ist mit dem Umzug des Spohr-Museums in den Bereich des 

ehemaligen Grimm-Museums zu rechnen? 
 
5. Ist das Konzept für die Bespielung des Anbaus und die 

organisatorische/personelle Ausstattung schon festgelegt? 
 
Stadträtin Dr. Völker beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Dr. Völker erklärt Vorsitzende Sabine 
Wurst die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




